

06.06.2023

"Die hörbare Welt" – Klaviermusik am Nachmittag im Ernst-Bloch-Zentrum

Das Ernst-Bloch-Zentrum, Walzmühlstraße 63, lädt am Dienstag, 13. Juni 2023, um 16 Uhr zum nächsten Konzert der Reihe "Die hörbare Welt" mit dem Pianisten Henley Jun.

Henley Jun hat bereits internationale Bühnenerfahrung gesammelt und verschiedene Preise bei internationalen Musikwettbewerben gewonnen. Jun hat seinen Bachelor-Abschluss an der Universität für Musik und Theater "Felix Mendelssohn Bartholdy" Leipzig unter der Leitung von Prof. Christian A. Pohl abgeschlossen und studiert derzeit im Masterstudiengang an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim bei Alexej Gorlatch.

Das Konzert am 13. Juni ist Teil der Reihe der Stiftung Ernst-Bloch-Zentrum "Die hörbare Welt – Nachmittagskonzerte mit Ausstellungsbesuch", die in Kooperation mit der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim und der Pfälzischen Musikgesellschaft e.V. im Ernst-Bloch-Zentrum stattfindet. Im Rahmen dieser Reihe werden an jedem zweiten Dienstag des Monats um 16 Uhr Nachmittagskonzerte angeboten, bei denen herausragende Studierende der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim auftreten.

Ein Besuch der Dauerausstellung im Ernst-Bloch-Zentrum ist vor und nach dem Konzert möglich. Der Eintritt beträgt 7 Euro, 5 Euro ermäßigt. Mitglieder der Pfälzischen Musikgesellschaft erhalten freien Eintritt.

Nähere Informationen zur Konzertreihe gibt es im Internet unter www.bloch.de.